

Il les félicite et les exhorte à persévérer dans l'accomplissement de leur devoirs et de leurs pratiques de piété.

A ces paroles que j'aurais pu vous adresser en n'importe quelle circonstance, dit Sa Grandeur, je dois ajouter des remerciements sincères pour la part généreuse que vous avez bien voulu prendre à l'œuvre que j'ai entreprise, le paiement de la dette de ma cathédrale.

Cette œuvre est l'œuvre capitale du moment. Elle s'impose à tous les catholiques du diocèse. Il y va de l'honneur de la religion et du nom canadien.

Déjà Monseigneur a reçu des encouragements considérables en réponse à son appel et il révèle que, jusqu'à ce jour, grâce aux dons généreux de plusieurs prêtres et de plusieurs citoyens, aux sacrifices que se sont imposés des communautés religieuses, il a collecté \$56,000. Il espère, avant longtemps, atteindre le chiffre de \$200,000 dont il a besoin pour pouvoir ensuite consacrer la cathédrale et obtenir qu'elle soit élevée au titre de basilique.

Cette allocution produisit sur l'auditoire une impression profonde et Monseigneur termina en donnant à tous sa bénédiction.

LETTRE DU SOUVERAIN-PONTIFE

Au ministre général de l'Ordre des Frères Mineurs

DE cette Lettre, nous citerons des conseils que peuvent s'appliquer à aussi les prêtres séculiers et surtout les prédicateurs de la parole évangélique :

« Notre Lettre encyclique *Aeterni Patris* montre suffisamment quelle voie il faut suivre dans l'étude des sciences supérieures. S'éloigner sans réflexion ni sérieux des sages enseignements du Docteur angélique, c'est là une conduite opposée à Notre volonté et pleine de périls. A la vérité, la marche de la pensée humaine est incessante; la science et la doctrine font des progrès presque quotidiens. Qui donc refuserait d'user sagement des connaissances dues à l'érudition et au travail des modernes ?

« Bien plus, il faut emprunter volontiers à ces sources tout ce qu'elles produisent de juste, d'utile, tout ce qui n'est pas con-